



Martina Weber mit Elvira Wegner (Bärenherz)

06.09.2025 00:00 CEST

Goldene Hochzeit für den guten Zweck – Spende an Bärenherz

Anlässlich ihrer Goldenen Hochzeit im April 2025 haben Martina und Karl-Heinz Weber auf Geschenke verzichtet und stattdessen ihre Gäste gebeten, das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig mit einer Spende zu unterstützen.

Durch diese schöne Geste kam die Summe von 600 Euro zusammen. Martina und Karl-Heinz Weber kamen am 06. September gemeinsam zum Tag der offenen Tür und Familienfest ins Kinderhospiz. An diesem Tag hat Martina Weber die Spende übergeben.

Wir bedanken uns herzlich bei Martina und Karl-Heinz Weber sowie allen Gästen für diese wertvolle Unterstützung, die Familien mit unheilbar kranken Kindern zugutekommt.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314